
Consiglio Comunale INT 515 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: PULIZIA CADITOIE ALL'INTERNO DEI GIARDINI PUBBLICI.

PREMESSO CHE

La pulizia delle caditoie sul territorio della Città di Torino è realizzata da SMAT.

CONSIDERATO CHE

All'interno di molti giardini pubblici vi sono numerose caditoie. 

PRESO ATTO CHE

Diversi giardini pubblici non hanno i varchi che permettano l’accesso ai mezzi di Smat per lavorare
nell'area e provvedere alla conseguente pulizia delle caditoie.

APPURATO CHE

Nel caso di  specie  di  cui  sopra,  non vi sono possibilità  di  effettuare interventi  di  pulizia  delle
caditoie.  In occasione di forti  temporali,  stante  lo  stato di  ostruzione di  molte  caditoie,  diversi
giardini pubblici risultano essere impraticabili per giorni.

INTERPELLA

il Sindaco e l'Assessora competente per sapere:

se sia nella loro disponibilità una mappatura dei giardini non accessibili ai mezzi SMAT;

quali azioni intende assumere la città di Torino per risolvere questa criticità che genera malcontento
tra la cittadinanza.

Torino, 26/09/2023 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Ivana Garione
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